



Tous les catholiques du diocèse
de Tarbes et Lourdes
et ceux qui veulent les rejoindre, sont invités
à vivre une journée diocésaine
le samedi 7 décembre 2024
au sanctuaire Notre-Dame de Lourdes.

**Le rendez-vous est donné de 9h à 17h
en l'église Sainte-Bernadette du sanctuaire.**

Tout le monde est invité et attendu : les jeunes dès 15 ans, les personnes engagées depuis longtemps dans leur paroisse et celles qui ne le sont pas, les catholiques qui ont grandi dans l'Église et les personnes qui découvrent le Christ, les représentants des mouvements et services et celles qui font partie d'un groupe de prière ou d'une association...

La journée s'articulera autour de trois piliers :

1 - Une journée ancrée dans la parole de Dieu

Dès 9h, un temps de lectio divina – lecture approfondie de la parole de Dieu – pour poser les fondements de notre réflexion diocésaine et confier au Seigneur la journée. *"Il s'agira, ce jour-là, de nous mettre ensemble à l'écoute de Dieu et de son Esprit Saint"* explique Mgr Micas.

2 - Partager les idées et s'écouter

Plusieurs temps de carrefours, en petits groupes, permettront à chacun de s'exprimer mais aussi d'écouter les rêves des autres. Les remontées de ces carrefours se feront dès l'après-midi du 7 décembre, à l'issue de la messe célébrée à 15h30.

3 - Parcourir le village des initiatives

Le village des initiatives mettra en avant quelques initiatives missionnaires portées dans différents coins du diocèse. Il ne s'agit pas d'une présentation de tous les services, mouvements ou groupes du diocèse. L'objectif est de montrer que partout dans le diocèse il existe des actions, parfois tout à fait discrètes, qui disent notre foi et notre espérance. Au cours de la journée, durant les temps de pause et du déjeuner, chacun pourra parcourir le village des initiatives, en passant par le "café du village", lieu de convivialité.

*"Le 7 décembre prochain,
nous sommes tous invités, en diocèse, à rêver ensemble à notre diocèse.
Toute une journée pour rêver !
Le but : me donner les éléments des décisions à prendre au cours du semestre suivant
pour réorganiser le diocèse :
paroisses, doyennés, services diocésains, organisations diverses et Maison Saint-Paul.
Pour quoi ? Pour que notre diocèse soit missionnaire !"
Mgr Jean-Marc Micas*

Informations pratiques :

Accueil dès 8h30 ; lancement de la journée à 9h.

- Apporter son pique-nique. Café offert par le diocèse.
 - Messe célébrée à 15h30, présidée par Mgr Micas et chantée par la chorale diocésaine.
- Fin de la journée à 17h.